



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|-------------|
| EXCELSIOR | 4 | 06/07/2024 | LEGISLATIVO |

LABASTIDA CRITICA POSIBLE REELECCIÓN DE ALEJANDRO MORENO

Renunciaría a militancia priista

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

Al considerar que es irracional que el actual dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, pretenda quedarse al frente del partido pese a los pésimos resultados que ha tenido, el excandidato presidencial

Francisco Labastida aseguró que, si esto ocurre, el renunciará a 60 años de militancia en el tricolor.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, Labastida Ochoa señaló que él fue uno de los más de 250 priistas que firmaron el desplegado en el que

rechazaban el cambio de estatutos en el partido para que se pudiera reelegir

(Es) "absolutamente irrazonable la pretensión de Alito de quedarse al frente del partido por "los pésimos resultados que ha dado, por su historia personal, (además porque) tiene fama de ser un hombre

corrupto y yo diría corruptor".

Por otra parte, rechazó la designación de Rosa Icela Rodríguez como secretaria de Gobernación en la próxima administración.

"Hizo una pésima tarea a cargo de la Secretaría de Seguridad Pública. ¿Por qué digo que hizo una pésima tarea? Porque los resultados son terriblemente malos. Creo que el gran fracaso de este gobierno es la Seguridad Pública", enfatizó.